

## Capturan en Colombia al jefe del Tren de Aragua en Chile

Fue capturado en territorio colombiano el jefe de Tren de Aragua en Chile, el venezolano Carlos Gómez, alias "Bobby", tras un operativo conjunto entre la Policía de Investigaciones (PDI) y la Policía Nacional de Colombia.

A través de X, el Presidente de Colombia Gustavo Petro dijo que "la colaboración policial con inteligencia chilena y colombiana logró este gran éxito en la seguridad de chilenos y colombianos". "Avanzamos juntos en seguridad, firmes contra el crimen organizado", indicó el Presidente Gabriel Boric.

"Con esto Chile confirma algo que ya lleva un buen tiempo mostrando: que hemos sido de los países que hemos logrado más resultados en la persecución del Tren de Aragua, tanto de sus cabecillas como sus grupos intermedios", expresó la ministra del Interior, Carolina Tohá. "Pronto los tendremos en Chile, enfrentarán la justicia y tendrán que ir a la cárcel. Será un desafío para nuestro sistema carcelario, pero para eso también nos vamos a preparar", acotó la titular de Interior.

Por su parte, la PDI destacó que "esta detención representa un avance significativo en la lucha contra el crimen transnacional y reafirma el compromiso de las autoridades para garantizar la seguridad de nuestras comu-



nidades".

¿Quién es Carlos "el Bobby" Gómez?

Es la mano derecha de Héctor "Niño" Guerrero Flores, el venezolano y máximo jefe de la organización de criminales.

Carlos "Bobby" Gómez, bajo su mando, tendría alrededor de 120 delincuentes, a cargo de realizar delitos como secuestro, homicidios selectivos y tráfico de estupefacientes en Chile.

El "Bobby", pertenecía a la banda de crimen organizado

llamada "Los Piratas", facción del Tren de Aragua, según detalla Meganoticias, y habría cometido una serie de delitos en Chile entre el 2023 y 2024. Se encargaba "principalmente del tráfico de ketamina, secuestros y homicidios".

Gracias a su rol como mano derecha, se convirtió en el máximo encargado de las operaciones del Tren de Aragua Chile, llevando adelante la expansión en el país.

En los últimos meses, Gó-

mez habría huido de Chile, manteniéndose bajo una circular roja de Interpol por crímenes graves como secuestro, homicidios selectivos y tráfico de drogas.

El "Bobby" estaría detrás de al menos 30 secuestros realizados en las llamadas "casas de tortura", ubicadas en Maipú y Paine, en la Región Metropolitana, además de Valparaíso.

Por último, el fiscal Alex Cortez, afirmó que Gómez ya fue formalizado por una serie de delitos cometidos en diciembre de 2023.